
第７回鶴見川コンテスト　コメント集

７６件のコメントを頂きました。今後の参考にさせて頂きます。プリフィックス順

7K1JFM/1 次回も参加したいと思います。

7K2COL 初めての参加でした。マルチINがなかなか見つからずに苦労をしました

7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。

7L3WVU 次回もがんばりたいと思います。

7L4FRE 次回もがんばりたいと思います。89歳

7M3EFK/1 天候はベリーファイン、楽しい3時間でした。来年も参加します。

7N1AZY/1 天気が心配でしたが移動運用で今年も楽しめました。運営の皆様ありがとうございます。

7N2JLJ 次回もがんばりたいと思います。

JA1BYY 約2時間パドルの感触を楽しませていただきました。

JA1CCJ 次回もがんばりたいと思います。

JA1CCX/1 大変参加局の多いコンテストで楽しめました。が、昨年から得点が落ちてしまいました。残念。

JA1CRD 次回もがんばりたいと思います。

JA1GQC 交信頂きました皆さんありがとうございました。30分程スタート出遅れましたがリカバーできたのか結果が気になります。集計ご苦労様です。

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA1QEU ＦＭ局の参加が少なく感じた。ＣＷは多かったので楽しめましたＴＮＸ!
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JA1SKY
アパマンQRPは大変苦しい。中原区を落とした。滅多に出ない電話運用、足踏みスイッチ不良で苦労した。電信部門を設定して頂きたい。２０２３年より
得点が下回った!

JA1XYP/1 好天に恵まれ移動運用日和だったが、昨年よりも低調だった。

JE1CYI 次回もがんばりたいと思います。

JE1GUU 来年も楽しみにしています

JE1KDI 今回も楽しく参加できました。主催者の方々に感謝します。ありがとうございました。

JE1LHW 久しぶりの参加で楽しみました。3時間が丁度いいですね。

JF1ABZ 楽しく参加できました。

JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。

JF1JDG 昨年より少し局数が減っているようです。楽しめました。

JF1LVV 次回はもっと頑張ります!

JF1OQM 集計ご苦労様です。ありがとうございました。

JF1UOX 集計ありがとうございます。

JF6LIU/1 自作カンテナで楽しませていただきました。QSOいただきました各局ありがとうございました。

JG1APX 皆さんQSOありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

JG1FGC 本年度はチェックログのみです。来年は参戦します。

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1 一分一局には程遠いです。

JG1UKW 集計、お疲れ様です。

JG3EIA/1 皆さん、交信ありがとうございました。
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JH1ABN リグが不調でQRPでの参加でしたが、自宅は海抜55mなので5Wでも楽しめました。楽しく参加させて頂きました。

JH1ASG/1
今年もRSで参戦しましたが、QSO数は昨年に比べて激減です。アンテナを整備して、また次回、頑張ります。私が取れなかったマルチINと、私が参戦した
SAはレアマルチだったとのこと。来年の11月第１日曜日も３連休中日ですが、今回よりも、もっと大勢の局が参加すると良いですね。JA1YJYとQSOする
と5点!CWなら10点!みたいにすると、より盛り上がると思います。

JH1EVF 初めてログを提出しました。

JH1LTR/1 前回より設備を変更、特にリン酸鉄（３６AH）バッテリは最後まで電圧を維持でき良い結果。各局ありがとうございました。

JH1MZG 楽しく参加できました

JH1OZV 次回もがんばりたいと思います。

JH1SAR 参加かの方から「楽しみにしている」との声もいただきました。大変有難うございます。

JH1SUU ２回目の参加でしたが楽しませて頂きました。

JH1VIX ありがとうございました。

JH1VMM 多くの局⾧さんと交信で来て、楽しかったです

JI1FCK 次回もがんばりたいと思います。

JI1UPL/1
連休の中日であるからか、参加者が前年比で少ないように感じた。アンテナ系統を見直して参加した。交信頂いた皆様にこの場を借りてお礼申し上げま
す。またよろしくお願い致します。

JJ1QLT 楽しいコンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。

JJ1SSY/1 清々しく良い天候でした。楽しめました。

JJ1VJS/1 気候も良く、楽しく参加させて頂きました。ありがとうございました。

JJ1XBB 楽しませていただきました。有難うございました。

JK1DTK 開催ありがとうございます。思ったよりできて楽しめました。
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JK1DVP 集計お疲れ様です。最後だけ参加したのですが、CW中心になってしまいました。

JK1IXS/1 初めて参加しましたが楽しめました。

JK1JJL 初めてのコンテスト参加です。次回もがんばりたいと思います。

JK1VGN 楽しめました。電信電話両方で得点が付くのは良いですね。

JK1XDB 開催・集計をありがとうございます。今年は個人局で参加しました。

JL1EHU/1 今年で７回目ですが、このコンテストは毎年お天気が良いですね。一度も雨降ったことないんじゃないか。秋晴れの中の楽しいコンテストでした。

JL1YIC/1 泉区ふれあい祭りの出展ブースより公開運用形式として参加させていただきました。

JM1IQR 参加各局のおかげで楽しく運用することが出来ました。

JM1LZT/1 チェックログとして提出します。

JM1TQH コンテストはいつもCWですが初めてFMで交信しました。楽しめました。

JM1WBP/1 流域内の局と交信できなかったためチェックログ扱いでお願いします

JO1PZR 多くの局と交信することが出来楽しむことが出来ました。来年も頑張ります。

JP1LJH 今年も盛況でしたね、ありがとうございました。

JQ1FPN 集計作業大変お疲れ様です。今回は全マルチ取得できました。

JQ1VDJ/1 集計お疲れ様です。

JR1BQJ/1
200局目標にしましたが、ほど遠い局数でした。昨年より7局多く得点も50点以上増やせましたので良しとします。楽しいコンテストありがとうございまし
た。次回も頑張ろうと思います。

JR1LWS ありがとうございました。

JR1MEG/1 お世話になります。多くの局が参加し活気を感じました。

JR1MHN 次回も参加したいと思います。
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JR1NHZ 去年より参加局が少なかったかな?マルチが取れなかったのが残念です。

JR1UIE/1 得点集計お疲れ様です。楽しく参加できました。

JR1UJX/1 最大出力5Wで運用しました。快晴で無線機が過熱し、中盤以降は出力2～3W程度で運用しました。

JR1XNR 楽しいひとときを過ごさせて頂きました

JR7KVA/1 ありがとうございます。
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